





LISTOS, PARA LA VOTACIÓN

La presidenta del árbitro electoral mexiquense adelantó que solicitarán recursos adicionales para elección del próximo 1 de junio

POR GERARDO GARCÍA

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

l árbitro electoral mexiquense se alista parainiciar con el proceso electoral judicial del 1 de junio y confirmó que, para asumir su costo, solicitará una ampliación presupuestal. Negó que esté en riesgo el proceso, al contar con todas las herramientas a partir de la recién aprobada reforma electoral en materia judicial.

La contienda iniciará con la sesión solemne que lleve a cabo el órgano electoral el 31 de enero y adelantó que no se requerirá instalar los 170 órganos descon-



CARGOS, LOS QUE SE ELEGIRÁN DE MANE-RA PRELI-MINAR. centrados, aunque se estudiará el esquema y modelo, al alinearse a los 18 distritos judiciales.

La consejera presidente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, dijo que en los próximos días deberán estudiar el costo de la elección; para ello requieren conocer el número de candidaturas de jueces y magistrados.

Adelantó que, a través del Ejecutivo estatal, pedirán recursos adicionales, dado que no se contempló en su presupuesto de este año, que es de más de mil 700 millones de pesos; mil 100 son para las prerrogativas de los siete partidos políticos locales.



No estamos en blanco, ni estamos en cero, el instituto lleva trabajando desde hace un par de meses en reuniones con las áreas técnicas'.

Resaltó que se tiene un Colegiado con coordinación, por lo que están listos para sacar adelante el proceso, que, como cualquier otro, tendrá sus complejidades.

Latitular del IEEM anunció que entre las primeras actividades que deberánrealizar para la elección judicial está la instalación de sus órganos desconcentrados, así como el reclutamiento de autoridades auxiliares, vocales y consejeros, donde contratarán para aprovechar su capacitación y conocimiento. También contemplan una capacitación ante el nuevo diseño de las boletas.

El 1 de junio se elegirá a integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, así como a la mitad de los cargos de magistrados del Tribunal Superior de Justicia estatal; así como las vacantes y retiros programados de jueces.

El Poder Judicial del Estado de México entregó al Legislativo local un listado de 72 vacantes; sólo 27, de 54 magistraturas, y 45, de 444 jueces.